



Soziale Kompetenz fördern: Orientierungslauf mit Kompass

Niedermurach. Die dritte und vierte Klasse der Grundschule Niedermurach verbrachte mit ihren Lehrerinnen einige Tage im Schullandheim im Kloster Ensdorf. Ziel dieses Aufenthaltes war es, mit Hilfe verschiedener Programme die Sachkompetenz sowie die soziale und personale Kompetenz zu fördern. Bei den Wald-Erkundungsspielen war es wichtig, dass man sich auf seinen

Partner verlassen konnte. Die Schüler hatten viel Spaß, die Fahrten von Tieren auf Tafeln zu verfolgen um schließlich einen Schatz zu finden. Bei einem Orientierungslauf bekamen sie in Gruppen eingeteilt den Auftrag, mit Hilfe eines Kompasses und einer Karte verschiedene Stationen auf dem Gelände zu finden und dort Fragen zu beantworten. Die bei den Kooperationsspie-

len gestellten Aufgaben konnten nur durch die Mithilfe aller Schüler gelöst werden. Die Freude war groß, als man „Schluchten“ gemeinsam überwinden und den Niederseilgarten durch gegenseitige Hilfe bewältigen konnte. In der Freizeit spielten sie Volleyball und Fußball, hielten sich im Klanghaus auf oder wanderten am Barfußweg mit Abkühlung im Kneippbecken. Bild: exb